

アルミ缶の持ち去りお断り

資源物を持って
行かないでください。

アルミ缶（資源ごみ）の持ち去り状況

みどり園ではアルミ缶等の持ち去りについて、この行為を誰にも許可していません。ごみステーションに持ち出されたアルミ缶等は住民の皆さんから、みどり園にリサイクルを託されたものです。勝手に持ち去ることはお断りしています。

今年度に実際にあった事例をいくつか紹介します。



事例1

近くのごみステーションで、アルミ缶等を持ち去る現場を見かけたので、注意したところ、「みどり園から許可を得ている。どうして注意を受けなければならないのか」と大きな声をあげられた。

事例2

今、○△□ステーションで、アルミ缶の持ち去り行為を確認しました。いつもみんなできれいにしているステーションが、その度に、ごみの散乱などで汚されてしまいます。

いずれの場合も、職員が現場に直行し、持ち去り禁止を説明しています。ごみステーションに持ち出された資源ごみは、住民からみどり園にリサイクルを託されたものであるという趣旨を理解していただくためです。

アルミ缶は貴重な資源です。紙類・ポロ布などと同様、子供会やPTA等が主催している地域の資源ごみ回収に出してください。みどり園はこの「資源ごみ集団回収事業」を支援しています。

ごみの持ち出し時間を守りましょう



収集日の午前**8時**まで



可燃ごみ



ビン類



その他不燃物類



収集日の午後**1時**まで



金属類



容器包装プラ



ペットボトル

バスの時刻表のように、収集時間は決めることができません。その日のごみの量や交通事情により変わります。